



Fraktion im
Bezirksrat Südstadt-Bult der
Landeshauptstadt Hannover



28.02.2020

Herrn Lothar Pollähne
Bezirksbürgermeister im Stadtbezirk Südstadt-Bult
o. V. i. A.
über FB Personal und Organisation Bereich
Rats- u. Bezirksratsangelegenheiten
Stadtbezirk Südstadt-Bult, OE 18.63.07.BRB

**Antrag gemäß § 10 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover
in die Sitzung des Bezirksrates Südstadt-Bult am 18.03.2020**

Erneuerung der Abspermarkierung an der Feuerwehrezufahrt Roseggerstraße

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung der Landeshauptstadt Hannover wird gebeten,

dafür Sorge zu tragen, dass die Abspermarkierung an der Feuerwehrezufahrt in der
Roseggerstraße Ecke Heinrich-Heine-Straße wieder vervollständigt wird.

Begründung:

Bürger teilen uns mit, dass es in dem o.g. Bereich unterschiedliche Vorgehensweisen der
Polizei Hannover bzw. des Verkehrsaußendienstes gibt. Zum einen wurde ein Fahrzeug
abgeschleppt als es im nicht markierten Bereich stand. Zum andern wurde ein anderes
Fahrzeug nicht mal mit einer Verwarnung bedacht, als es an der gleichen Stelle geparkt
wurde.

Wie auf den Fotos zu sehen ist, sind im Bereich der Freistelle zwischen den zwei
Abspermarkierung noch Reste der Altmarkierung vorhanden. Deshalb ist dort die
Markierung umgehend zu erneuern, um sicherzustellen, dass die Feuerwehrezufahrt zu jeder
Zeit frei bleibt.

Oliver Kluck
Fraktionsvorsitzender

Roland Schmitz-Justen
Fraktionsvorsitzender

Anlage
Foto

Anlage



Fotos: S. Neumann